

Entre robo de cables y choques Arica se queda en penumbras

Preocupación en el municipio por hechos que afectan la iluminación y la seguridad en la ciudad.

Redacción
La Estrella

En un problema grave para Arica se está convirtiendo el robo de cables. Desde el municipio reconocen esta situación y la lamentan a pesar de los esfuerzos que ha realizado junto a otras instituciones para mantener la ciudad completamente iluminada, con el propósito de generar una sensación de seguridad en las personas y evitar delitos.

Entre los últimos casos, está el registrado en el sector de Tucapel, a un costado del estadio Carlos Dittborn. Este se suma lo acontecido en Chacabuco con Baquedano, donde delincuentes rompieron una caja de conexión protegida con tornillos autoperforantes, dejando el sector sin luz. Aunque el suministro fue restaurado, se espera que los cortes continúen.

Hace una semana, los robos fueron en la intersección de San Ignacio de Loyola con Pablo Picasso, sector donde se sustrajeron alrededor de dos tramos de tendido subterrá-

neo, sumando más de 200 metros de cable. Esta acción se suma a la creciente ola de robos de cables que ha afectado a la ciudad durante el año, pues hasta la fecha se han robado más de dos mil metros de cables en distintos puntos de la ciudad.

En el municipio estiman que hay un aumento de un 20% en los robos de cables que el año pasado y hay temor de que esto vaya en aumento aún más producto del aumento del precio del cobre. "Aumenta el cobre, aumenta el robo de cables. Por más que ya ni siquiera estemos instalando cobre en las conexiones eléctricas subterráneas, estos sujetos les dan lo mismo, lo sacan al darse cuenta de que no es cobre, lo abandonan, pero ya el daño hacia la ciudad queda ahí y las zonas que a oscuras son diferentes poblaciones", cuentan desde el gobierno comunal.

ACCIDENTES

A los robos de cables se sumó ayer el choque de un vehículo contra un poste en Pedro Aguirre Cerda con Diego Portales, lo que



NO SOLO LOS ROBOS: LOS CHOQUES DE POSTES AFECTAN LOS SISTEMAS DE ILUMINACIÓN.

dejó sin energía a un vasto sector de la comuna.

La falta de energía no solo afecta las actividades cotidianas de los vecinos, sino que también pone en riesgo la seguridad y el bienestar de la comunidad.

Los accidentes son tan graves y hasta recurrentes como el robo de cables, dañan los postes y/o tendidos eléctricos, tal como pasó hace dos fines de semana, con el choque de un vehículo contra un poste en Pedro Aguirre Cerda con Diego Portales, lo que

dejó sin energía a un importante sector de la comuna.

Tal como ocurrió con el accidente de un vehículo que impactó un poste en la avenida Beretta Porcel, dejando sin electricidad el tramo comprendido entre Diego Portales y la bajada al parque Centenario. Se suma también un accidente ocurrido ayer de madrugada en Sotomayor con Vicuña Mackenna, que terminó con un poste en el suelo y cortes de energía en el sector céntrico.

20%

de aumento en el robo de cables es la estimación que tienen en la Municipalidad de Arica.

La ciudad está enfrentando un desafío no menor con este tipo de eventos que ponen en jaque la seguridad y la calidad de vida de los vecinos. ☹